
                                                  Протокол 

Общего собрания членов СТ «Дружба-80» от 5 октября2024г 

  Присутствовало 40 человек (включая доверенности членов СТ, которые не 

смогли присутствовать лично), что составляет 42,4% от общего числа (106) 

членов садоводческого товарищества. 

Предложили: избрать председателем собрания Королькову Р. Л. 

Избрать секретарём собрания Лазаренко Н. М. 

Проголосовали: единогласно. 

               Повестка дня. 

 1.    Утверждение нового Устава. 

 2.    Об уплате взносов членами товарищества. 

 3.    Выборы члена Ревизионной комиссии.  

 

1. Слушали: председателя правления Королькову Р.Л., которая зачитала 

изменения и дополнения к Уставу СТ «Дружба-80». 

Выступили: Маргунова В. И., Радюк Н. В. 

Предложили: принять и утвердить Устав СТ «Дружба-80» с изменениями и 

дополнениями. 

Проголосовали: единогласно. 

2. Слушали Королькову Р. Л. Об уплате взносов членами товарищества. 

Выступили: Маргунова В.И., Асадчий А.Ф., Радюк Н.В., Данильченко И.А. 

обсудили уплату членских и целевых взносов. 

Предложили: оплату членских взносов вносить дифференцировано: основные 

затраты товарищества (зарплата председателя, казначея, налоги, отчисления 

ФСЗН и соц. страхования) вносятся не зависимо от размера участка, затраты 

на обслуживание участков товарищества вносятся в зависимости от размера 

участка 

Постановили принять такое предложение. 

Проголосовали: За---31 чел. 

                               Против---9 чел. 

3. Слушали: о выборах члена ревизионной комиссии. 

Предложили кандидатуру Маргуновой В.И. 

Проголосовали: единогласно. 



Так как кворума для проведения общего собрания и принятия решений по 

вопросам 1.и 2. повестки дня отсутствует, необходимо присутствие минимум 

70 членов товарищества. Так же был проведён опрос членов СТ (кто не был на 

собрании) в котором приняло участие 23 члена товарищества. В итоге 

получилось 66,7% -что недостаточно.  Решения по этим вопросам переносится 

на следующее собрание. 

 

   Председатели собрания:                                             Р. Л. Королькова 

   Секретарь собрания:                                                Н. М. Лазаренко 

 

 

   


